

## **Endlich geht´s wieder los!**

Kart-Team des MC Weilheim nimmt Training auf!

Nachdem im Jahr 2020 sämtliche Meisterschaften abgesagt worden waren und auch das Training nur sporadisch stattfand, können die Jugendlichen des Kart-Team´s des MC Weilheim e. V. im ADAC nun endlich wieder das Training aufnehmen. Es wird wohl auch noch ein paar Rennveranstaltungen geben und wohl auch eine, wenn auch reduzierte, Meisterschaft. Trainer und Fahrer haben nach der langen Ruhezeit mit vollem Elan wieder die Motoren angelassen.



Das Training kann nun auch auf den nagelneuen Slalom-Karts des Motorsportclubs Weilheim stattfinden, die noch im Frühjahr 2020 angeschafft wurden, aber dann nicht oft genutzt werden konnten. Der Kauf dieser Karts war nur möglich durch die großzügige Unterstützung und die Spenden einiger Weilheimer Firmen und der Stadt Weilheim. Der MC Weilheim e. V. im ADAC möchte sich auf diesem Wege nochmals sehr herzlich bedanken bei der Stadt Weilheim, dem Autohaus Doleschal, der Firma Motoren Bauer, der Firma Mineralöl Harrer, der VR-Bank Werdenfels, dem ADAC Südbayern und Herrn Michael Waldmann.



Die Spender haben trotz schwieriger Zeiten die Jugendarbeit des Motorsportclubs Weilheim unterstützt, wofür Ihnen besonderer Dank gebührt.